



Asociación Profesional de **CABOS**

PLENO EXTRAORDINARIO DEL CONSEJO DE LA GUARDIA CIVIL.

Como ya se adelantó, APCABOS-GC, así como el resto de asociaciones profesionales representativas, solicitamos el pasado 4 de enero la celebración de un pleno extraordinario del Consejo de la Guardia Civil a fin de que fuera valorado por este órgano el traspaso por el Estado español a la Comunidad Foral de Navarra de las competencias en materia de tráfico.

Hoy, hemos sido convocados para la celebración del Pleno extraordinario solicitado para el 27 de enero de 2020.

El orden del día es el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Valoración del Consejo de la Guardia Civil de la situación y alcance del traspaso de competencias en materia de Tráfico a la Comunidad Foral de Navarra, en relación con la afectación del derecho a la carrera profesional del personal de la Guardia Civil destinado en unidades de la Agrupación de Tráfico en Navarra y su incidencia en aspectos sociales, económicos y profesionales.
2. Ruegos y Preguntas.

A la finalización del Pleno, os informaremos de lo tratado en el mismo.

Madrid, 13 de enero de 2020

INFORMA

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

